

Un concert de musiciens cubains et étasuniens inaugure la Foire du disque de Cuba



La Havane, 16 mai, (RHC).- La 19^e Foire Internationale Cubadisco 2015 dédiée aux chorales et aux orchestres symphoniques a été inaugurée à La Havane par un concert de l'orchestre symphonique du Minnesota, et du pianiste cubain, Frank Fernández et des chorales nationale et Vocal Leo.

Le public a ovationné pendant plusieurs minutes les musiciens qui pendant 2 heures et demi ont interprété des œuvres de Beethoven.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/56165-un-concert-de-musiciens-cubains-et-etasuniens-inaugure-la-foire-du-disque-de-cuba>



Radio Habana Cuba